



'Es la primera vez en los últimos cinco años'

Elevan la calificación crediticia a Nuevo León

Consuelo López González

Al pasar de 'BBB+(mex)' a 'A-(mex)', por primera vez en los últimos cinco años la agencia Fitch Ratings elevó la calificación crediticia de Nuevo León.

Carlos Garza Ibarra, titular de la Secretaría de Finanzas y Tesorería General, aplaudió la medida atribuida a la aplicación responsable de recursos y control de gasto público en la actual administración.

Esto, dijo, es una buena noticia que reconoce el trabajo del actual gobierno en el saneamiento de sus finanzas.

Por instrucciones del gobernador Jaime Rodríguez Calderón, se mantendrá la responsabilidad en el ejercicio de los recursos y se reforzarán las medidas de ahorro.

"Seguiremos cumpliendo con las medidas establecidas por nuestra propia iniciativa, como ha sido la reducción del gasto del gobierno, así como con la normatividad, especialmente ahora que la nueva Ley de Disciplina Financiera obliga a los esta-

dos y municipios a trabajar para conseguir el equilibrio de sus finanzas", expuso.

Este tipo de reconocimientos, resaltó, permiten continuar con nuevos bríos.

Sobre todo si se toma en cuenta que Fitch Ratings no asignaba una mejora a la calificación de la calidad crediticia de Nuevo León desde el 2012.

El fortalecimiento financiero registrado al cierre de 2016, resultado de una mejor gestión administrativa, indicó la calificadora, fue un determinante para elevar la calificación.

La recaudación local elevada, buenos niveles de ahorro interno, perfil adecuado de la deuda pública directa a través de su refinanciamiento, así como sus indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional, fueron otros de los aspectos a tomar en cuenta.

El pasado 11 de abril, la agencia Standard & Poor's también mejoró la perspectiva de calificación, al pasarla de "estable" a "positiva".